

SHORT BIOS

Webinar: Sesgos de Género en el Financiamiento a Mipymes de Mujeres

23 de febrero de 2022

JUAN ANTONIO KETTERER



Juan Antonio Ketterer es el Jefe de la División de Conectividad, Mercados y Finanzas del Banco Interamericano de Desarrollo. La División diseña mecanismos de financiación y estructuras de mitigación de riesgos (garantías, SPV, híbridos, fondos...) para apoyar inversiones públicas en asociaciones público-privadas, desarrollo de mercados de capitales, conectividad digital y financiación verde. La División también realiza un extenso trabajo sobre transformación digital y tecnología financiera.

Antes de su puesto actual, desarrolló una experiencia sustancial en el sector financiero internacional, especialmente en las áreas de ingeniería financiera, mercados de capitales, valores derivados y finanzas digitales (fintech). Juan Antonio obtuvo un Ph.D. en Economía Financiera de la Universidad de Minnesota.

EDGARDO ALVAREZ



Actualmente es Secretario General de la Asociación Latinoamericana de Instituciones Financieras para el Desarrollo (ALIDE).

Licenciado en Ingeniería Industrial de la Universidad Nacional de Ingeniería de Perú. Posee una Maestría en Administración de Empresas de la Escuela de Graduados en Administración de Empresas (ESAN) de Perú, graduado en los programas de Alta Dirección y del Programa de directores ejecutivos (Presidentes y Gerentes Generales) de la Universidad de Piura.

Con amplia experiencia en dirección y gestión de empresas, Banca Comercial, Banca de Desarrollo y Banca de Inversión. Ha sido consultor internacional, profesor especializado en gestión empresarial, finanzas, microfinanzas y evaluación y riesgo de crédito.

KARINA AZAR



Se desempeña como Consultora de Género en el sector financiero en la división de Conectividad, Mercados y Finanzas del BID, en donde acompaña la agenda de la división en los temas de transversalización de género y diversidad para las instituciones del sistema financiero.

Anterior a su cargo actual, trabajó en la Dirección de Desarrollo Productivo y Financiero de CAF – banco de desarrollo de América Latina, y en previo a ella en la agencia de desarrollo económico ProBarranquilla, en Colombia. Cuenta con más de 10 años de experiencia en el campo de género e inclusión financiera, y tiene una maestría en Desarrollo Territorial Sostenible.

REBECCA RUF



Rebecca Ruf es Vice Presidenta Ejecutiva del Financial Alliance for Women y lidera las actividades de aprendizaje entre miembros y productos de investigación para la Alianza, un consorcio de instituciones financieras dedicadas a apoyar al empoderamiento económico de las mujeres. Rebecca tiene más de 15 años de experiencia en la inclusión financiera y empoderamiento de las mujeres y particularmente ha liderado proyectos innovadores relacionados al análisis de datos con un enfoque de género.

NANCY SILVA



Directora General de Estudios, Estadísticas y Datos, es PhD en Economía de The London School of Economics and Political Science (Inglaterra); Master of Arts in Economics de la Université Catholique de Louvain (Bélgica), e Ingeniera Civil Matemática de la Universidad de Chile.

En 2014 ingresó a la ex Superintendencia de Bancos e Instituciones Financieras (actual CMF) como Directora de Estudios, cargo que lideró hasta asumir como Directora General de Estudios, Estadísticas y Datos, en marzo de 2021.

Durante su trayectoria ha liderado diversos proyectos de investigación y regulación de las industrias bajo supervisión de la actual CMF, entre ellos, la última modificación a la ley general de bancos, la implementación de las normativas de liquidez y capital de Basilea III, y diversos proyectos asociados a fortalecer el proceso de resolución bancaria.

SOCORRO VARGAS



Licenciada en Ciencia Política y Relaciones Internacionales por el Centro de Investigación y Docencia Económicas (CIDE). Con más de 10 años de experiencia en temas de inclusión financiera, formó parte de la coordinación y la operación del PATMIR, programa pionero de fomento a las microfinanzas en México, dentro del Banco de Bienestar, así como de la ahora Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural. Asimismo, ha sido integrante de esfuerzos de colaboración entre academia, sociedad civil y gobierno por el desarrollo local y comunitario.

ROSA HERNÁNDEZ



Jefa de la Unidad de Género del Banco de Desarrollo de la Republica de el Salvador, es licenciada en comunicaciones con una especialización en Relaciones Publicas Corporativas, posee un postgrado en Masculinidad, Género y Prevención de la Violencia, así mismo cuenta con diplomados como Procesos de Sensibilización en Materia de Derechos de La Mujer, Laicidad del Estado, Género y Democracia, “Mi Vida, Mi Voz”, en Finanzas Para No Financieros, Inclusión Financiera, economía feminista, ABC Vida Libre De Violencia, Liderazgo Institucional para la Igualdad con Herramientas de Coaching e Igualdad Sustantiva, también durante algún tiempo trabajó como periodista para canales locales y para un noticiero norteamericano, hoy en día está comprometida con la igualdad de género y desde BANDESAL, promueve la autonomía económica de la mujer salvadoreña.



ROMY CALDERÓN

Economista y MBA con mención en finanzas en la Universidad del Pacífico, del Perú. En la actualidad se desempeña como jefe del Programa de Estudios Económicos e Información de ALIDE, tiene cerca de 25 años inmerso en el estudio y conocimiento a nivel global de la banca de desarrollo.

Ha seguido cursos de especialización en financiamiento impartidos por el Centro de Comercio Internacional (CCI) de la Unctad, el Banco de Desarrollo del Japón, y ALIDE. Es conferencista internacional en foros, reuniones y asambleas de organismos internacionales y de la propia ALIDE, así como en diferentes países de América latina y Europa, abarcando una variedad de temas relacionados con el financiamiento del desarrollo, banca de desarrollo, políticas y estrategias, pequeñas empresas, desarrollo empresarial, microfinanzas entre otros temas.